

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan oleh penulis dalam skripsi ini adalah penelitian kepustakaan atau dikenal dengan *library research* yakni suatu kajian yang menggunakan literatur-literatur kepustakaan dengan cara mengumpulkan dan mengadakan penelaahan berbagai bahan yang ada, baik berupa buku, jurnal, artikel, catatan-catatan, laporan maupun informasi lainnya yang ada relevansinya dengan ruang lingkup pembahasan (Nazir, 1998:111). dengan teknik mempelajari dokumen melalui kajian isi atau dikenal dengan *content analyse*. yaitu metodologi penelitian yang memanfaatkan seperangkat prosedur untuk menarik kesimpulan yang sah dari sebuah buku atau dokumen (Weber, 1985:9).

Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan Kualitatif. penelitian kualitatif menurut Moleong (2007:6). adalah penelitian dengan cara memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian misalnya persepsi, perilaku, motivasi, tindakan, dan lain-lain secara holistik, dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa, pada suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan berbagai metode alamiah (Sudarto, 1995:63).

Tujuan penelitian Kualitatif yaitu untuk memperoleh gambaran yang utuh mengenai suatu hal menurut pandangan manusia yang diteliti. Penelitian

kualitatif berhubungan dengan pendapat, ide, dan persepsi dari subyek yang diteliti dan tidak dapat diukur menggunakan angka-angka.

B. Sumber Data

Data data dalam skripsi ini diperoleh dari dua sumber, yaitu sumber data Primer dan skunder. Data primer adalah buku "*Norma dan Etika Ekonomi Islam*" karya Yusuf al-Qardhawi dan buku "*The Economic Enterprise in Islam*" Karya Muhammad Nejatullah Siddiqi yang diterjemahkan dalam bahasa Indonesia oleh Anas Siddiq dengan judul "*Kegiatan Ekonomi Dalam Islam*". Sedangkan data skunder diperoleh dari buku *Peran Dan Moral Dalam Ekonomi Islam, Pemikiran Ekonomi Islam Suatu Tinjauan Penulisan Semasa, Pemikiran Ekonomi Islam Kontemporer Analisis Komparatif Terpilih, Pemikiran Ekonomi Islam Dari Masa Rasulullah Hingga Masa Kontemporer, Ekonomi Islam, Teori Dan Aplikasinya Pada Aktivitas Ekonomi* dan buku-buku lain, artikel, jurnal yang ditulis oleh kedua tokoh tersebut dan dokumen-dokumen yang berhubungan dengan penelitian serta bahan yang memberikan penjelasan mengenai bahan primer.

C. Analisa Data

Dalam menganalisa pemikiran Yusuf al-Qardhawi dan Muhammad Nejatullah Siddiqi, pertama-tama penulis menggunakan metode deskriptif, kemudian komparatif.

1. Deskriptif yaitu mengumpulkan data-data, keterangan, pendapat pendapat yang bersifat umum dan kemudian ditarik kesimpulan khusus dari data-data

tersebut, untuk menggambarkan secara tepat masalah yang diteliti dengan menganalisa data tersebut sebelumnya.

Dengan cara deskriptif dimaksudkan bahwa semua ide pemikiran Yusuf al-Qardhawi dan Muhammad Nejatullah Siddiqi tentang konsep etika produksi penulis uraikan kembali sebagaimana adanya dengan maksud untuk memahami jalan pikiran dan makna yang terkandung dalam pemikirannya.

Dalam mendeskripsikan pemikiran kedua tokoh tersebut, penulis menggunakan pemikiran tokoh muslim tertentu sebagai acuan pembandingan jalan pemikiran yang diuraikan oleh penulis.

2. Dengan cara komparatif dimaksudkan untuk membandingkan pemikiran Yusuf al-Qardhawi dengan pemikiran Muhammad Nejatullah Siddiqi tentang konsep etika produksi dalam ekonomi Islam untuk diketahui adanya perbedaan dan kesamaan dari sisi tertentu. Selanjutnya dari perbedaan dan kesamaan berbagai macam ide dalam pemikiran tersebut diambil suatu kesimpulan dalam bentuk kesatuan pendapat yang lebih utuh.